

Kapolres Metro Bekasi dan Forkopimda Kabupaten Bekasi Berikan Baksos Ramadhan Presisi di Lapangan Plaza Pemda

Suhendi - BANTEN.JURNALIS.ID

Apr 3, 2024 - 23:27



KABUPATEN BEKASI - Kapolres Metro Bekasi Kombes Pol. Twedi Aditya Bennyahdi bersama Forkopimda Kabupaten Bekasi melakukan kegiatan Bakti Sosial (baksos) Ramadhan Presisi dengan membagikan paket sembako kepada masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan di Lapangan Plaza Pemda Kabupaten Bekasi. Rabu (3/4/24).

Dalam kegiatan yang bertujuan untuk memberikan bantuan kepada masyarakat kurang mampu menjelang bulan suci Ramadhan ini, Kapolres Metro Bekasi beserta Forkopimda Kabupaten Bekasi turut merasa tergerak untuk berbagi kebahagiaan dengan sesama.

"Kami merasa memiliki tanggung jawab moral untuk membantu sesama,

terutama di momen-momen penting seperti bulan Ramadhan ini. Semoga bantuan yang kami berikan dapat meringankan beban hidup saudara-saudara kita yang membutuhkan," ujar Kombes Pol. Twedi Aditya Bennyahdi.

Paket sembako yang dibagikan berisi bahan pokok seperti beras, minyak goreng, gula, mie instan dan beberapa kebutuhan lainnya yang dibutuhkan untuk menyambut bulan suci Ramadhan.

Kapolres Metro Bekasi dan Forkopimda Kabupaten Bekasi berencana untuk terus melakukan kegiatan sosial serupa di masa yang akan datang. Mereka berkomitmen untuk terus mendukung kesejahteraan masyarakat Kabupaten Bekasi, baik dalam situasi apapun.

Acara baksos ini pun disambut antusias oleh masyarakat setempat. Mereka merasa bersyukur dan terharu atas kepedulian yang ditunjukkan oleh Kapolres Metro Bekasi dan Forkopimda Kabupaten Bekasi.

"Terima kasih kepada Kapolres dan Forkopimda Kabupaten Bekasi atas bantuannya. Semoga kebaikan yang diberikan dapat menjadi amal baik bagi kita semua," ujar Siti salah satu warga penerima bantuan.

Diharapkan, kegiatan semacam ini dapat menjadi inspirasi bagi seluruh komponen masyarakat untuk saling membantu dan peduli terhadap sesama terutama dalam situasi sulit seperti yang dihadapi saat ini. (Hendi)